


EVALUARON SEGURIDAD, EDUCACIÓN Y SALUD

Sinaloa, en el top 5 de estados con más transparencia

EL GOBERNADOR RUBÉN ROCHA destaca que su administración trabaja con eficiencia en la gestión de los recursos públicos

POR MIRIAM PAREDES

miriam.paredes@gmm.com.mx

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, reveló que el estado ocupó la quinta posición a nivel nacional en transparencia y buen manejo de los recursos públicos, según la revisión que realizó la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

De acuerdo con el mandatario, de un universo de 63 mil 350 millones de pesos auditados, sólo se realizaron seis observaciones al estado, representando apenas 0.02% del total auditado, lo que destaca el manejo eficiente y honesto de los fondos públicos.

Entre las instituciones y organismos donde se evaluó el desempeño de recursos estuvieron sectores como seguridad pública, educación y salud.

El gobernador destacó que su administración trabaja con absoluta



Foto: Especial

El gobernador sinaloense presumió la transparencia en la que su administración ha ejercido los recursos públicos.



Quiero decirles y presumirles que el gobierno de Sinaloa es transparente, administra sus recursos con honestidad. Eso me permite reconocer y felicitar a los funcionarios de la Secretaría de Transparencia y a los de Secretaría de Finanzas."

RUBÉN ROCHA MOYA

GOBERNADOR DE SINALOA

**0.02
POR CIENTO**

de los 63,350 millones de pesos auditados a la administración de Sinaloa tuvieron observación.

transparencia y eficiencia en la gestión de los recursos públicos.

"Quiero decirles y

presumirles que Sinaloa, el gobierno de Sinaloa, es un gobierno transparente, que es un gobierno que administra sus recursos con honestidad. Eso me permite reconocer y felicitar a los funcionarios que están en el área, a los de la Secretaría de Transparencia y a los de Secretaría de Finanzas".

Agregó que su administración buscará alcanzar las cero observaciones a nivel de entidades como la Ciudad de México y Querétaro.